
«Проверено - автомобиль к эксплуатации готов 
В конце апреля на комбинате вышел приказ о 

создании ведомственной комиссии, в состав 
которой включены и работники ГАИ. Ее задача 
- организация и проведение технического ос
мотра транспортных средств предприятия. Се
годня, как утверждает заместитель председа
теля комиссии Александр Алексеевич Арапов, 
приходится работать с полной нагрузкой, но 
зато девяносто процентов автотранспорта 
ММК уже проверено. 

- Требования к техническому состоянию ав-
транспорта в этом году остались практически 
прежними. Но есть и новое: каждый автомобиль 
должен пройти еще и проверку на токсичность 
отработанных газов, - говорит Александр Алек
сеевич. - Это правильное решение. Такая про
верка не только заставит водителей содержать 
автомобиль в исправном состоянии, но и не по
влияет на городскую экологию. Кстати, первые 
замеры показали, что наш автотранспорт нахо
дится в довольно неплохом техническом состо
янии. Но проверку все же проводить необходи
мо. Об этом говорит такой случай. Предприятие-
«Горняк» недавно получило новый автобус. Ка
залось, бы машина новая, что ее проверять? А 
сделали замер на токсичность - даже прибор 
зашкалило. 

- А кто проводит подобные замеры? 
- Есть такая фирма ПТЦ «Теплоэнергетик». 

Она закупила аппаратуру, нашла специалистов. 
Если кому-то понадобятся ее услуги, телефон 
для справок 3 3 - 4 1 - 8 7 . 

- Вы утверждаете, что замеры показали не
плохие результаты. А как тогда объяснить, что 
автотранспортное предприятие недавно оштра
фовано на солидную сумму именно за неудов
летворительное техническое состояние транс
порта? 

- Да, такой факт имел место. Наша служба 
постаралась разобраться, и выяснилось, что 
предъявленные штрафные санкции не имеют 
основания. Поясню: контролер проверял только 
те автомобили, которые находились в этот мо
мент на территории автобазы цеха. Понятно, что 
простаивает только тот транспорт, который из-
за неисправностей дежурный механик не выпу
стил на линию. И проверять его просто нело
гично. 

- Сейчас автомобильный парк предприятия 
постоянно растет. Увеличилось ли в связи с 
этим число нарушений? 

- Показатели остались на уровне прошлого 
года, хотя вы заметили верно, количество трас-
портных средств с начала года увеличилось на 
802 еденицы, а списано всего 120. А основные 
причины всех нарушений - пренебрежение 

правилами дорожного движения и нарушения 
скоростного режима. 

- А как насчет известной проблемы «пьяный 
за рулем»?_ 

- К водителям комбината этот термин _ве 
имеет никакого отношения. Ни однин автомо
биль не выпустят с территории автобазы, если 
его водитель не пройдет медицинского освиде
тельствования. И статистика подтверждает мои 
слс#а. Все дорожно-транспортные происшест
вия ,^ основе которых нетрезвость водителя, 
происходят по вине водителей других органи
заций. Не так давно в районе ККЦ остановили 
грузовик «Востокметаллургмонтажа». Водитель 
оказался не просто нетрезвым, а пьяным, что 
называется, в «дым». И чтобы-его обуздать, 
пришлось призвать на помощь милиционеров. 
Хорошо, что его вовремя остановили, иначе все 
могло бы кончиться гораздо трагичнее. 

- В своих ответах вы часто ссылаетесь на 
статистику. Вы сами ведете учет и контроль? 

- Учет и контроль помогает вести компью
тер. В него мы заложили все данные о наших 
автомобилях. Случись что-то - моментально 
можно получить необходимую информацию. 

А недавно мы получили еще один прибор, 
который значительно облегчает и делает гораз
до эффективнее контроль водительского со 
става на алкоголь. В считанные минуты это 
японское изобретение выдает все данные о со -

ЦЕНТР 
РЕКОНСТРУКЦИИ 

В составе инженерно-технического объеди
нения комбината появилось новое подразделе
ние - отдел по координации строительства. Са
мо наименование говорит о задачах отдела. Со 
зданный центр будет не только координировать 
и планировать работы по техническому перево
оружению и реконструкции предприятия, но и 
следить за выполнением титульных списков и 
договоров по капитальному строительству, а 
также вести статистический учет. 

Начальникам отдела назначен А М. Пестов
ский. 

ВМЕСТО ТРОЙКИ -
ВОСЬМЕРКА 

В связи с частичной заменой оборудования 
А Т С - 3 3 на электронное изменяется порядок 
набора некоторых «левобережных» номеров. 
Абоненты старой части АТС-33 при вызове 
абонентов новой части должны набирать «38» и 
последние четыре цифры номера. Например, 
вместо 3 3 - 9 9 - 9 9 следует набирать номер 3 8 -
99 -99 . Если вы набрали номер с индексом 33 
и услышали специальный сигнал (сирену), то 
это означает, что номер переключен на новую 
часть, и его необходимо набрать с индексом 
«38». 

Для абонентов новой части АТС существую
щий порядок набора номеров не изменяется. 

стоянии водителя: кровяное давление, частоту 
пульса, а главное - регистрирует трезв он или 
нет. Данные; выдаваемые прибором на бумаге, 
имеют юридическую силу. Проверяющему, ес
ли возникнет необходимость, остается пригла
сить только двух свидетелей-понятых. Так что 
теперь любителям выпить вряд ли удастся «за
давить» спиртной перегар народными средства
ми. 

Ю. КИРИЛЛОВ. 
На снимках: начальник службы без

опасности движения комбината А. А. 
Арапов; японский прибор для проверки 
на алкоголь. 

Брюссель, Лондон, Магнитогорск... 
Начало на 1-й стр. 

Образцы продукции АО ММК там пользова
лись вниманием: катанка, сортовой прокат, бе 
лая жесть и оцинкованный лист привлекли вни
мание бельгийцев и деловых людей различных 
предприятий. Многие бизнесмены предлагали в 
обмен на нашу продукцию свою. 

Эффективность выставки скажется позже по 
количеству фирм, обратившихся на комбинат с 
предложениями о взаимовыгодном сотрудни
честве. 

Самое интересное, что в Бельгии нашелся 
покупатель на подкат для динамной стали. На 
шим технологам лишь осталось вновь освоить 
такую марку стали, и тогда обеспечен сбыт на... 
Верх-Исетский металлургический завод. 

Вторая выставка, где экспонировались об
разцы продукции ММК, проводилась 9 - 1 2 мая 
в крупнейшем выставочном зале Ерлс Корт в 
Лондоне площадью в 12500 квадратных мет
ров. Эта выставка «СЕЕТЕХ-94» является круп
нейшей международной, проводимой на Западе, 
и посвящалась инвестициям в промышленность 
стран бывшего Советского Союза и Восточной 
Европы. В выставке участвовало более 1000 
компаний из 26 стран. Целью «СЕЕТЕХ-94» яв
лялось предоставление возможности предпри
ятиям СНГ и Восточной Европы ознакомить з а 
падных бизнесменов и инвесторов со своей д е 
ятельностью, обеспечить международные и 
финансовые круги возможностью общения с 
этими предприятиями в процессе действия вы
ставки, поощрить диалог и торговый обмен 
между странами бывшего Союза и Центральной 
и Восточной Европы. Выставку рекламировали в 
Северной Америке, Европе и Азии. 

Экспозиция комбината в Лондонском выста
вочном зале занимала три офиса, где разме
стились образцы продукции основного метал
лургического цикла, предприятий ТНП и СП 
«ВАМАГ». 

Многочисленности посетителей у наших 
офисов в Брюсселе и Лондоне способствовали 
и распространяемые нами на трех языках -
русском, немецком, английском - красочные 
проспекты «Продукция АО ММК», «Акционер
ное общество Сталь-2», значки, наборы откры
ток с видами Магнитогорска, видеоролик о со 
здании АО «Сталь-2», каталоги сортамента 
продукции прокатного производства и гнутых 
профилей проката, отпечатанные на двух ино
странных языках. Экспонаты металлургов Маг
нитки были хорошо приняты еще и потому, что 
накануне выставки посланцы ММК приняли 
участие в работе семинара, проводимого адми
нистрацией Лондонского выставочного зала, где 

ознакомились с правилами приема гостей и ра
боты на выставке. 

Большим спросом у бизнесменов пользова
лись горячекатаный лист, катанка, арматура, б е 
лая жесть... Очень понравилась эмалированная 
посуда. Взамен предлагали подшипники, подъ
емники, бульдозеры, толщиномеры, ферро
сплавы, механизмы переработки металлолома... 
Были предложения и по инвестициям. Каковы 
будут результаты выставки - покажет время. 
Всего же за четыре дня представители нашего 
комбината побеседовали более чем со 150-ю 
предпринимателями различных стран. 

Очень большая нагрузка во время перегово
ров с предпринимателями и коммерсантами 
лежала на заместителе генерального директора 
АО ММК А. Морозове. 

Рядом с офисом образцов металлопроката и 
инвестиций ММК находились офисы предприя
тий ТНП и СП ^ВаМаг», которые также имели 
успех у иностранных фирм. ТНП, к примеру, 
представлял снятые на видеопленку рекламные 
ролики образцов мебельных гарнитуров и изго
тавливаемые в ЦМК механизмы трансформации 
для мягкой меДели. 

По окончании выставки комбинату вручен 
сертицЬикат участия в «СЕЕТЕХ-94». 

Успех комбината на международных выстав
ках не был бы таким полным, если бы ему не 
предшествовала кропотливая работа многих 
специалистов нашего предприятия: мебельщи
ков, сотрудников проектно-конструкторского 
центра НПЦ, техотдела, отдела научно-техни
ческой информации... Особо хотелось бы отме
тить заместителя начальника техотдела Г. Б а -
рышева, ведущего специалиста Торгового дома 
В. Пугачева, переводчиков ОНТИ 0. Аверину и 
А Васильева, художника ОНТИ Г. Медведева, 
начальника ЛКЦ М. Сучкова, начальника бюро 
ПКЦ Ю. Шеметова, начальника полиграфиче
ского цеха М. Галимова, начальника мебельной 
фабрики А Ярошенко, исполняющего обязан
ности начальника лаборатории ЦТЛ РМЗ 
«МарС»'В. Лукьянова, слесарей И. Розонова, Ю. 
Аушева и других. 

j 

Третья выставка прошла в горно-металлур
гическом институте, чтобы магнитогорцы и гос-

«, ти города могли увидеть то, что видел деловой 
мир за рубежом. Но - с добавлением продук
ции коксохимического производства и огне
упорного завода. Руководство комбината реши
ло организовать постоянно действующую вы
ставку во Дворце культуры и техники. 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

«МИР БИСТРО» 
ПРЕДЛОЖИТ «ЧЕЛЯБУРГЕРЫ» 

В Челябинске объявлено о создании акционерного обще
ства «Мир Бистро». Заявлен уставный капитал около 1 млрд 
руб. Оно займется реализацией проекта организации сети ре
сторанов быстрого питания («fast food»). Среди учредителей 
два челябинских хлебокомбината, мясокомбинат, птицефаб-
рика, ЧИФ «Урал» и петербургское АО «Петербургеры на Не
ве». 

Телефон компании «Выбор» (3512) 65-49-88. 
И. СТЕПАНОВ. 

ДЛЯ ВАС 
И ВАШИХ 
ДЕТЕЙ 

Лето! Детям - радость, а родителям 
- забота: где оздоровить детей, в какую 
смену отправить в лагерь? И порой 
складывается ситуация, когда несколько 
дней ребенок-младшеклассник должен 
оставаться дома один. Маме - волнения 
на работе, а ему самому в одиночестве 
не по себе. 

Не беспокойтесь! Мы - художествен
но-массовый отдел Детского Дворца 
культуры - обязательно придем вам на 
помощь. С 1 июня за минимальную плату 
мы приглашаем ребят во Дворец, где они 
не будут предоставлены самим себе, а 
вместе с педагогом-руководителем со
вершат прогулки на природу и экскур
сии, примут участие в спортивных играх и 
соревнованиях, в конкурсах, праздниках и 
чаепитиях... 

Это не лагерь с железной д и с 
циплиной, а детская площадка 
Время ее работы - с 10 до 14 ча
сов. А наш адрес: ул. 50 лет Ма 
нитки, 48 (тел. 35-18-77) . Ж д е м 
вас! 

Проверьте правильность оформления 
абонемента! 

На абонементе должен быть поставлен оттиск кассовой машины. 
При оформлении подписки (переадресовки) без кассовой машины на 

абонементе проставлется оттиск календарного штемпеля отделения свя
зи. В этом случае-абонемент выдается подписчику с квитанцией об оплате 
стоимости подписки (переадресовки). 

Для оформления подписки на газету или журнал, а также для 
переадресовки издания бланк абонемента с доставочной карточкой за 
полняется подписчиком чернилами, разборчиво, без сокращений, в соот
ветствии с условиями, изложенными в катаогах 

Заполнение месячных клеток при переадресовании издания, а также 
клетки «ПВ-МЕСТО» производится работниками почтовых отделений. 


